



YOGYAKARTA

► PEMILU 2024

## Pamong Kemantren Mergangsang Siap Jaga Netralitas



**Suasana ikrar** Penandatanganan Pakta Integritas Pamong Kemantren Mergangsang untuk menyukseskan Pemilu 2024 yang digelar di Kantor Kemantren Mergangsang, Senin (4/9).

**P**among Kemantren Mergangsang menandatangani pakta integritas untuk menjaga sikap netralitasnya dalam Pemilu 2024. Penandatanganan pakta integritas itu dilakukan oleh seluruh pamong, Senin (4/9).

Pamong Kemantren Mergangsang yang menandatangani pakta integritas itu tak hanya yang berstatus sebagai aparatur sipil negara (ASN) tapi juga non-ASN. Langkah ini diambil supaya kekhondusifan tercipta di wilayah Kemantren Mergangsang menjelang Pemilu 2024.

Mantri Pamong Praja Kentantren Mergangsang, Pargiyat menjelaskan sikap tersebut diambil supaya masyarakat Mergangsang terayomi oleh pamong dan staf kemantren. "Sikap netral ini penting untuk mendukung pesta demokrasi agar berjalan sesuai aturan yang ada," katanya saat ditemui, Selasa (5/9).

Pargiyat menjelaskan Pemkot Jogja sudah menerbitkan Surat Edaran No. 200.1.5.9/4611/SE/2023 tentang Pedoman Pembinaan dan Pengawasan Netralitas Bagi Pegawai Negeri Sipil dan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja. "Dalam surat edaran tersebut diatur bahwa ASN dan pegawai lainnya harus bersikap netral dalam Pemilu 2024, surat itu kami tidak lanjut dengan penandatanganan pakta integritas ini," katanya.

Dalam pakta integritas itu disebutkan selain bersikap netral pamong Kemantren Mergangsang juga menolak politik uang, bijak menggunakan media sosial, dan menghindari konflik kepentingan dalam Pemilu 2024. "Bijak menggunakan media sosial ini juga penting dan harus tetap netral, tidak memantik ujaran kebencian dan berita palsu," kata Pargiyat.

Agar pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan aman dan lancar, Kemantren Mergangsang, menurut Pargiyat, juga menggandeng dan berkoordinasi dengan KPU dan Bawaslu Kota Jogja. "Kooridnasi kami tingkatkan, selain mengawasi pamong yang ada, kami juga menyosialisasikan pelaksanaan pemilu yang tertib aturan," katanya. *(Triya Handoko\*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsang	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005